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平成 30 年度 松浪地区まちぢから協議会 第１１回 運営委員会 議事録 

2019-3-27 書記 朝岡 

 

1. 開催日時 

 平成 31 年３月２７日(水） ９：３０～１２：00  

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・小野江副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 忠隅 

(2) 委員: 添付の松浪地区まちぢから協議会の出席者名簿を参照： ２７名 

(3) 茅ヶ崎市役所環境部 環境事業センター ： 安斎、加藤、原田 

(4) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 平成３０年度 松浪地区まちぢから協議会 第１１回 運営委員会 次第 

② 小田原市視察研修会報告 

③ 認定コミュニティ事業企画書 

④ 平成３１年度松浪地区まちぢから協議会定期総会の開催について（案） 

⑤ 松浪コミニティーセンター 開館５周年記念式典及びコミセンまつりについて 

⑥ パブリックコメントの実施を予定している案件について 

⑦ 平成３１年度赤十字会員増強運動に対するご協力並びに資材配布について 

⑧ 「美化キャンペーンクリーン茅ヶ崎」の広報について（案） 

⑨ 生活支援体制整備事業報告会の開催について 

⑩ 「防災動画を見よう！」のチラシの回覧について 

⑪ 平成３１年度地区防災訓練の開催予定日について 

⑫ 災害対策地区防災拠点打合会の実施について 

⑬ 平成３２年度からの環境指導員制度について 

⑭ 部活動等における移動手段について 

⑮ 平成３１年度市内公共施設見学会について 

⑯ 新年度における危険ブロック塀等への対応について 

⑰ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑱ 民事訴訟最終通達書 

⑲ 平成３１年度 賀詞交歓会・小田原市視察研修・松浪朝市懇親会の収支報告 

⑳ 松浪地区体育振興会の収入支出推移 
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５  報告・依頼等   

資料⑬ 平成３２年度からの環境指導員制度について 

       茅ヶ崎市環境部 環境事業センター安斎氏より以下の説明があり、質疑応答を含め６０分となった。 

      ☆地方公務員法の一部改正により、非常勤特別職に係わる要件の厳格化に伴い、環境指導員を現状

での任用が出来なくなった。同制度は重要で、現状の環境指導員職務レベルを維持しつつ、継続的

に制度運営をしていくため、個人への報酬の支払いから、各自治会への手数料の支払移行に変更

する制度となります。自治会の負担を減らすため、地区会議、活動記録報告書も年１回とし、手数料

は、自治会指定口座に世帯数に応じて入金します。  

      ☆質疑応答では 

＊集積場所の管理等ある中で、大幅に自治会の負担が増える。 

＊本来ごみ処理は行政の仕事、住民に任せっぱなしで良いのか，また非自治会員への対応は。 

＊手数料として支払った２８,０００円の配分、使い方は、自治会の判断に任せるとの話であったが、 

  説明後半ではニュアンスが変わってきている。指導員に対する源泉徴収票の作成は不要となる。 

＊ごみ有料化導入し慣れるまでの混乱、職務、指導の増加の質問には、回答出来ないとのこと。 

 

☆請負契約の内容をはじめ、諸事決定とする前に説明、報告をしてもらうことの約束を願い終了。 

 

６ 開 会 挨拶・・・前田副会長 

    ３月１８日 に急逝された中東恵子委員に対し黙祷しご冥福を祈る。 

 

７．議 事  

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

（１） 視察研修の実施報告について 

資料②：小田原市視察研修会報告 

 

（２） 広報「まつなみだより」発行事業について 

 資料③；平認定コミュニティ事業企画書 

３１年度特定事業助成金に係わる認定を受けるに当たり、広報紙の年４回の発行と共に、 

広報紙のデーター保存用クラウド管理費を申請し、認定された。 

 

（３） 次年度の総会について 

資料④；平成３１年度松浪地区まちぢから協議会定期総会の開催について（案） 

５月１５日（水）に総会を予定するので、４月に入り委員の届け出をお願いします。 

役員の任期は３期までで有り小野江氏、松井氏の再任は叶わず、運営委員会での互選となるの

で、中東氏の後任を含め役員会で推薦するので、意見があれば植松会長まで願います。 

 

（４） 松浪コミセン５周年記念式典及びコミセンまつりについて 

資料⑤：松浪コミセン 開館５周年記念式典及びコミセンまつりについて 

他のコミセンの式典を考慮し、１０月６日（日）を予定します。具体的には開館５周年実行委員会 

（自治会長２名、諸団体２名）を立ち上げ進めていく 
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       ☆コミセンには一般用の駐車場が無いので、向かいのセブンイレブンやクリエイト薬局店に駐車して、 

当館を利用する方が見受けられるとの苦情がありますので、当館利用時には、同店舗の駐車場を 

使用せぬようご注意願います。 

         

８ 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

 

（１） 防災対策部会からの報告 

☆ 平成３１年度地区防災訓練の開催予定日について。 

資料⑪：平成３１年度地区防災訓練の開催予定日について 

８自治会が９月２２日で良いとのメールでの回答はあったが、従来の１１月に戻すべき等、消防団の

都合、小中学校の予定等鑑み、また土曜日開催も考慮すべきとの意見もあり臨時に防災対策部会

を ４月３日（水） １９：００～に開催し決定することにします。 

☆災害対策地区防災拠点打合会（旧避難所打合会）の実施について 

 資料⑫：災害対策地区防災拠点打合会の実施について 

      旧避難所打合会を復活させ ５～６月に開催を予定する。 

 

（２） 自治会長部会からの報告 

     ☆ 感震ブレーカー設置費補助金は各自治会とも振り込まれた筈です。 

         ３１年度分の感震ブレーカーは５月以降に纏めます。 

 ☆ ５月総会の後に日付は未定ですが、自治会部長会を開催いたします。 

 

（３） 市民安全部会からの報告  

資料⑰：茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

   今のところ松浪地区では特殊詐欺被害の発生は無いようです。 

資料⑱：民事訴訟最終通達書 

           白石委員宅に 資料⑱が３月 23 日に封筒で送達され、日にちが２６日までと切迫しており 

慌ててＴＥＬしそうになった。 現金の確認をするアポイントメント電話詐欺や、元号変更になって

カードが使えないなどの詐欺に注意願います。 

 

（４）自治会館の管理運営について 

＊年間の予約料収入は１,０２０,４００円となります。 

４月に行われる選挙投票所としての使用料は １日８，０００円が計上されます。 

     ＊机を６脚購入、床の修理を７～８万円かけ年度内に済ませます。 

 

（５） 松浪コミカフェ管理運営について 

  中東氏の逝去により、コミカフェの運営体制は原屋敷委員を中心にして組み立てていきます。 

 

（６） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

☆ 「まつなみだより３月１５日発行」（第１５号）を 無事発行できました。 

次回は６月１５日発行（第１６号）となります。新年度号となりますので改めて記事等依頼致します。 

☆今月のＨＰの閲覧回数は １９.５回/日でした。 掲載記事は １０件／月でした。 
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☆ 資料③：認定コミュニティ事業企画書 

  データー管理手法は､前回の提案と変更しました。１６個の見出しボックスをジムドで容量５GB に

て、また文章、写真等で使用する ９３個のホルダ-はグーグルワンにて容量１００GB で契約し、松浪

まちぢから協議会専用アカウントを設定しました。年額１５,５５２円がデーター管理費用として 特定事

業助成金に追加認定されました。 これにより、１４自治会のデーター保管も可能となります。 

    ☆各部会別のデーター管理体制の整備､構築の要望があった。 

 

(7) 会計からの報告  

       ☆平成３１年度松浪地区賀詞交歓会 収支報告 

               収入 １４７,０００円   会費 ２,０００×７２名 

       支出 １７４,６５７円    収支 －２７,６５７円   予算 ３０,０００ 

☆小田原視察研修 収支報告 

              収入 ２５,０００円   会費 １,０００×２５名 

       支出 １５０,０８４円    収支 －１２８,０８４円   予算 ８０,０００ 

☆松浪朝市懇親会 収支報告 

              収入 ４６,５００円   会費 １,５００×３１名 

       支出 ７３,０１８円    収支 －２６,５１８円   予算 ３０,０００ 

 

９ 各団体からの報告 

報告依頼に大幅な時間を割いたので、出席者の全団体からの行事等の報告時間がなく、特に以下の 

発言があった。 

☆体育振興会広瀬会長より 自治会分担金値上げのお願いの申し出有り 

 この件については、２月２０日の小田原市研修会、及び３月３日の体育振興会の反省会で概ねご理解 

いただいており、詳細データーの提出を求められたので、本日提示するとの発言。地区体育振興会の 

収入源は市の補助金（６２,０００円 ここ十年以上金額の変更なし）及び自治会からの分担金（１８年度 

７８２６世帯３９１,３００円）、寄付金（１８年度１６０,０００円）で構成され、毎年１００,０００円前後の積立金 

の取崩しが必要であるとのこと。 

＊地区行事には、各自治会も弁当等別途に負担もしている。 

＊市の補助金は削減傾向にあるとのことではあるが、自治会費もまた値上げできない状況である。 

＊市行事にはエントリー費を取るべきであり、サンドイッチでの不満を聞く必要は無い 

＊新市長もスポーツ振興策を打ち出し、健康増進を計っているのなら、補助金の増額を運動すべき。 

＊この場は値上げを審議する場ではないので、体育振興会理事会で審議すべき案件と説明。 

 

☆中東委員の逝去に関連して 

     常盤町自治会 原屋敷委員より 葬儀には沢山の方々の列席に、ご主人が感謝されておられた旨の 

発言あり、新体制を組むまでは同副会長が自治会長代行を務める。 

汐見台小学校区推進協としては、佐々木さんが代行し、総会後 新体制を組みます。 

 

   ☆包括支援センターさざなみの赤坂委員が移動し、森さんに変わる。 
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１０ まちぢから協議会連絡会からの報告。 

    ☆資料⑨：地域集会施生活支援体制整備事業報告会の開催について 

前田副会長が出席し後日報告する。        

 ☆資料⑭：部活動等における移動手段について 

原則として自転車の使用は自粛する。 

☆資料⑮：平成３１年度市内公共施設見学会について 

 マイクロバスの利用はバスが確保出来ないので、個別に調整が必要。 

☆資料⑯：新年度における危険ブロック塀等への対応について 

狭隘道路に接する危険ブロック塀等の撤去費補助制度を創設する。 

 

１１ 閉 会 ・・・前田副会長 

 

 

次回  松浪地区まちぢから協議会運営委員会 ４月は開催しません。 

        平成３１年度定期総会 

                  平成３１年５月１５日（水） ９：３０～ 

         総会終了後  第１回運営委員会       となります。 

 

 

 

                                                              以上 



平成30年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿 ○:出席　　　　　×:欠席

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 植松　伸擴 協議会推薦 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

2 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

3 副会長 前田　積 浜竹二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

5 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

8 野村　純二 富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

9 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ × ○ ○ × ○ ○ ○ ○

10 原屋敷　典子 常盤町自治会　副会長 ○ ○ × ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○

11 監事 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

12 会計 松井　教 汐見台自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

13 監事 荒牧　喬平 出口町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

14 髙橋　雄二 ひばりが丘自治会　副会長 ○ ○ × × ○ × × × ○ × ×

15 書記 朝岡　通光 美住町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 ○ × ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

18 大曽根　修一 松浪地区老人クラブ連合会　会長 ○ × × × ○ ○ × ○ × × ×

19 赤坂　真生 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

20 広瀬　忠夫 松浪地区体育振興会　会長 ○ － － － － － － － － － ○

20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ × ×

22 書記 中東　恵子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

23 副会長 小野江　達人 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○

24 大類　ひさ枝 松浪小学校区青少年育成推進協議会　監査 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

25 小松　真生 汐見台小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○

26 伊藤　亜也子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ × ○

27 齋木　小里絵 松浪小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

28 乃村 美穂 松浪中学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

29 折田　里美 松浪学区子ども会連合会　会長 ○ ○ ○ × × ○ ○ × × × ×

30 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

31 環境指導員 － － － － － － － － － － －

32 川田　昌子 公募委員 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

33 加藤　敦子 公募委員 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○
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